

いじめ防止出前授業（4～6年）〈6/11〉

11日(金)に福島県弁護士会から3名の弁護士の先生がお出でになりました。藤井法律事務所から藤井和久様(4年生担当)、渡辺健寿法律事務所から久納京祐様(5年生担当)、紺野法律事務所から鈴木靖裕様(6年生担当)の3名の先生です。この日の3校時に、3名の先生方による「いじめ防止出前授業」を行いました。

それぞれのクラスで「いじめとは何か」についていじめの具体例を挙げたり、「いじめられる側も悪いのか」について意見を交流しあったり、ドラえもんの登場人物を例に挙げながら「いじめの対処法」を考えたり(6年教室では、実際に発生したいじめ自死事件をもとに「いじめが許されない理由」を考えたり)、心のコップの水の話から「心無い一言が心のコップの水を溢れさせてしまう最後の一滴となってしまう例」を知ったりと、いじめについて深く見つめ考え直すことができましたようです。



4年生教室(藤井先生)



5年生教室(久納先生)



6年生教室(鈴木先生)

お蚕様がやってきた〈6/14〉

14日(月)に福島発電株式会社の「ふくしまの養蚕体験セット」が届きました。セットの中身は、蚕30頭、餌となる桑の葉6kg、飼育箱とまぶし(蚕が繭を作るマス)です。福島発電株式会社から依頼を受けて、飼育セットを届けにいらした安齋農園さんから蚕の育て方について説明をしてもらいました。5日後(つまりは今週末)には繭が出来上がっている(でしょう)との事…。

蚕の飼育コーナーは、2階の多目的ホール前の廊下に設置。蚕のお世話は、本校理科主任の大堀先生が担当。子ども達が生き物に対する畏敬の念を抱き、また、小さな生命の神秘を味わえる5日間となってほしいと思います。



〈安齋農園のお二人と大堀先生〉



食欲が旺盛です。午前と午後の1日2回、餌の桑の葉をモリモリと食べています。



「かわいい」と手に取って観察する子ども達



休み時間はみんなで観察